

DÍA DE LA MUJER – ADULTOS MAYORES



“Detrás de cada mujer existe una historia que la convierte en guerrera”. Anónimo



Por motivo de la conmemoración del día internacional de la mujer, se llevó a cabo una pequeña celebración con cada una de las 80 adultas mayores que participan en el proyecto Atención Domiciliaria a Personas Adultas Mayores tanto con discapacidad como sin discapacidad, donde se destacó el valor fundamental de la mujer dentro de la sociedad. Además, se hizo énfasis en los derechos de la mujer, junto con ellas se realizaron algunas tarjetas y se les brindó un pequeño detalle como muestra del cariño y admiración a las mujeres Adultas Mayores trabajadoras y emprendedoras. Esta actividad fue organizada por cada uno

de los Promotores Sociales que brindan atención en 14 unidades bajo convenio entre FUNDACIÓN HUMANA PUEBLO A PUEBLO – ECUADOR y el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) Loja. Se contó con la participación de algunos referentes familiares de los adultos mayores, quienes colaboraron con su presencia dando mayor realce a la actividad

